

Nécrologie.

Le 5, à l'âge de 49 ans, est décédé à Montréal, l'hon^e EDOUARD MASSON, ancien conseiller législatif et frère de M. S. Rodrigue Masson, député de Terrebonne. Après un brillant cours d'études à Montréal, M. Masson alla les compléter en Angleterre et à Paris. Élu en 1854 au Conseil Législatif pour la division des Mille-Îles, il se retira de la vie publique à l'expiration de son mandat, et dès lors donna toute son attention à l'œuvre de la colonisation. Il est le fondateur d'une nombreuse colonie de Canadiens dans le township de Beresford, où s'élève déjà la jolie paroisse de Sainte Marguerite. Bon chrétien et éminemment charitable, M. Masson ne savait rien refuser aux malheureux. Il laisse une veuve et deux fils, dont l'un est attaché à l'ancienne maison de commerce dont le père du défunt était l'un des fondateurs.

Le 6, à la Rivière-du-Loup (Maskinongé), à l'âge de 59 ans, JOSEPH EDOUARD PICHETTE, écr., ancien registrateur du comté. M. Pichette termina son cours classique au Séminaire de Nicolet en 1840, et se crut d'abord appelé à l'état ecclésiastique. Il reçut avec nous la tonsure en août de la même année, et étudia la théologie pendant trois ans. Rendu au monde, M. Pichette s'y distingua comme au collège par une conduite régulière et sage, et se gagna bientôt l'affection de tous ceux qui le connurent. La maladie qui l'a conduit au tombeau a été de courte durée, mais lui a fourni l'occasion de